

70 ANS D'ENGAGEMENT



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE SECOURS CATHOLIQUE ORGANISE DES MARCHES FRATERNELLES

En cette année 2016, le Secours Catholique-Caritas France va vivre au rythme des festivités de son 70^e anniversaire. D'avril à juin 2016, l'ONG organise des marches fraternelles partout en France.

LES MARCHES FRATERNELLES

Parce que le Secours Catholique place au cœur de son action la participation des personnes accompagnées et le renforcement de tous à agir ensemble, l'ONG a choisi de célébrer avec eux cet anniversaire. Des marches fraternelles rassemblant personnes en situation de précarité, bénévoles, acteurs associatifs, salariés et partenaires sillonneront les villes et les villages de France à la rencontre du grand public mais aussi des élus.

Marches de village en village, rassemblement au cœur des villes, tournois de foot réunissant personnes accueillies et bénévoles, concerts... quel que soit le format choisi, le partage, l'écoute mais aussi la fête

seront au cœur des événements organisés par les 76 délégations du Secours Catholique-Caritas-France.

Les marches sont une opportunité de donner à voir et à vivre le partage avec les personnes qui rencontrent actuellement des difficultés, et de montrer la vitalité et la capacité d'innovation de notre réseau partenarial et du réseau Caritas.

Vivre ensemble, changer notre regard sur l'autre, développer notre capacité d'accueil sont les messages que le Secours Catholique souhaite exprimer à l'occasion de cet anniversaire.

UN RÉSEAU SOCIAL D'AVENIR !

Pour suivre, vivre, partager l'anniversaire du Secours Catholique-Caritas France tout au long de cette année, chacun est invité à rejoindre les marches mais aussi les réseaux sociaux via notre page Facebook et notre compte twitter.

Le #Onapastendu vous permettra de suivre cet anniversaire ! Au fil des mois, vous découvrirez des créations partageant notre vision du monde, notre histoire et nos engagements actuels !

Suivez nous sur Facebook et twitter @caritasfrance

Pour connaître l'histoire du Secours Catholique-Caritas France, rendez-vous sur notre site : <http://www.secours-catholique.org/agir-avec-les-plus-fragiles>



DANS LES DÉPARTEMENTS DU GERS ET DES HAUTES-PYRENEES

A ce jour, 130 personnes sont inscrites et se préparent à traverser les départements du Gers et des Hautes-Pyrénées, dont 30 feront le parcours complet.

Objectif : aller à la rencontre des habitants, des partenaires, des élus, des paroissiens... et échanger sur les actions d'un Secours Catholique en marche !

Chaque jour est programmé avec une marche de 2h le matin, un arrêt pique-nique et à nouveau une marche de 2h l'après-midi. Et pour ceux qui ne seront pas fatigués, des soirées festives en tout genre sont prévues.

Le programme en détail :

Vendredi 20 mai : deux départs, l'un d'Eauze, en musique avec des chants d'enfant, arrivée à Lannepax, l'autre de Lectoure jusqu'à Fleurance accompagné de 120 enfants (15 km), soirée Karaoké à Auch.

Samedi 21 mai : départ de Barran jusqu'à Mirande (14 km), soirée Country à Mirande.

Dimanche 22 mai : départ de Loubersan jusqu'à Masseube (13 km), soirée Jazz et repas gascon à Masseube.

Lundi 23 mai : départ de Samaran jusqu'à Castelnau Magnoac (13km), soirée Gospel à Castelnau.

Mardi 24 mai : départ de Pouyastruc jusqu'à Tarbes (14 km), soirée Flamenco à Tarbes.

Mercredi 25 mai : départ d'Ossun à Lourdes (10 km), participation au rassemblement des Caritas d'Europe à la Cité Saint Pierre, soirée à Lourdes avec le Concert de 'Sangria Gratuite'

Jeudi 26 mai : départ de Lourdes et arrivée à **Cauterets** pour le rassemblement final et la fête.

S'INSCRIRE

Vous voulez nous rejoindre ?

Rapprochez-vous d'une équipe locale du Secours Catholique près de chez vous, ou téléphonez à la Délégation Pyrénées Gascogne, au 05.62.51.01.16.
